

Discours de Prise de Service

CEG Grand-Popo

Lundi 04 Août 2025

Monsieur le Représentant du DDESTP,

Chers collègues,

Chers parents d'élèves,

Chers apprenants,

Chers membres de la communauté éducative,

Distingués invités,

Je prends aujourd'hui la direction du CEG Grand-Popo, conscient de la responsabilité que cela implique pour moi et pour notre communauté.

J'aborde cette fonction avec humilité, mais aussi avec la conviction que chaque engagement doit être pris au sérieux.

Je salue le travail accompli par mon prédécesseur. Son implication et celle de son équipe méritent respect et considération. Je m'appuierai sur cette expérience, sur les repères qu'ils ont su établir, et

je compte sur leur soutien comme sur celui de chacun d'entre vous.

Ma priorité sera de bien connaître notre établissement : comprendre l'histoire des élèves qui nous sont confiés, mesurer les attentes des familles, et prendre la juste mesure des réalités de terrain. Il est essentiel de créer et maintenir un cadre où chacun a sa place et sa chance, sans favoritisme ni exclusion.

Je souhaite que l'école soit un espace où le dialogue reste ouvert, où les décisions se prennent en concertation, et où la parole de chacun est entendue, dans l'intérêt unique de nos élèves. Je ne promets rien d'autre que de travailler avec sérieux et constance, d'agir dans la clarté, et de faire en sorte que chaque action entreprise réponde à l'intérêt général.

J'invite chaque membre de la communauté éducative à juger de mon travail sur les faits, à être

exigeant, mais toujours juste. La confiance ne se décrète pas ; elle se construit. C'est à l'épreuve des actes que je souhaite la gagner.

Dès aujourd'hui, j'informe toute la communauté éducative que le projet d'établissement et la feuille de route sont déjà disponibles en ligne, à l'adresse protocole-csr.com, tout comme le présent discours. Ces documents sont ouverts à vos amendements et à vos suggestions d'amélioration. Vos retours sont attendus et précieux, car ils faciliteront notre travail d'équipe et renforceront notre efficacité collective.

Ma signature numérique est accessible à l'adresse csrjldos.pro, pour garantir la transparence et l'authenticité de nos échanges.

Nous entrons dans une période où l'école est confrontée à des défis majeurs : évolution des technologies, pression du monde extérieur, exigences nouvelles. Je veillerai à ce que notre

collège reste ouvert à l'innovation sans perdre de vue ses valeurs fondamentales : rigueur, respect, solidarité.

J'en appelle à l'esprit de responsabilité de chacun. Notre tâche commune est de servir l'intérêt des jeunes que le pays nous confie, et de leur donner les moyens de progresser, chacun selon ses capacités et sa volonté.

Je me tiendrai à la disposition de tous ceux qui souhaitent avancer dans ce sens, avec honnêteté, esprit d'équipe, et souci du bien commun.

Je vous remercie de votre attention et de votre accueil.